



(BILBAO, 20/06/2017)) Con un concierto y una jornada de oración por Euskadi, miles de fieles evangélicos se congregaron en las instalaciones del pabellón deportivo Bilbao Arena.

Oramos por este País es una iniciativa que tiene el propósito de promover la movilización y la oración unida de las Iglesias Evangélicas de Euskadi. La convocatoria realizada en el marco de celebración de 500 años de la Reforma Protestante, reunió a unas dos mil personas provenientes de las iglesias de la geografía vasca y otras Comunidades Autónomas aledañas.

La música y la oración fueron los motivos de la convocatoria, con la participación de Nathanael Paredes y el Grupo Barak proveniente de República Dominicana, en su primera gira por Europa llamada *“Radical Como Nunca Antes”*.

Este año en la jornada de oración de Oramos por este País, unas veintitres personas hicieron su decisión de fe por Cristo.

Fuente: George Laguna, para Actualidad Evangélica